



Mobil Cepu Ltd.  
an ExxonMobil Subsidiary



**PENGUMUMAN UNDANGAN  
PRA-KUALIFIKASI PELELANGAN UMUM (LELANG ULANG)**

PT. PERTAMINA EP CEPU (PEPC) bertindak sebagai Kontraktor KKS Blok Cepu yang ditunjuk sebagai Operator Unitisasi Lapangan Jambaran – Tiung Biru (JTB), dengan ini mengundang perusahaan yang berminat dan memiliki pengalaman yang relevan, kemampuan dan perizinan yang berlaku untuk mengikuti Pra-kualifikasi Lelang untuk pengadaan Jasa sebagai berikut:

No	Nomor/Nama Lelang	Ringkasan Kerja	Persyaratan Lelang
1	S14LL2001 Penyiapan Wellpad dan Jalan Masuk untuk Kegiatan Pemboran dan ROW Jalur Pipa – Proyek JTB.	Pekerjaan Wellpad meliputi Pekerjaan Penyiapan Lokasi Untuk Pemboran Sumur Gas JTB (Pekerjaan Wellpad) yang meliputi pembuatan jalan, jembatan, dan bangunan yang bersifat permanen ataupun sementara serta infrastruktur lainnya yang diperlukan untuk menunjang kegiatan Pengeboran Sumur Gas JTB.	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Calon Peserta Lelang adalah <b>Perusahaan Dalam Negeri/ BUMN/ BUMD, Golongan Usaha Besar</b> (berdiri sendiri atau dalam bentuk Konsorsium dengan Perusahaan Nasional).</li><li>2. Calon Peserta Lelang termasuk dalam klasifikasi B.01.02, Bidang pekerjaan Jasa Pemborongan Pekerjaan Sipil / Sub-bidang Jalan, Jembatan, Landasan dan Lokasi Pemboran Darat/Rawa.</li><li>3. Mempunyai kemampuan financial yang cukup.</li><li>4. Sanggup memenuhi TKDN minimal 90%.</li><li>5. Mempunyai pengalaman-pengalaman sbb:<ul style="list-style-type: none"><li>- Berpengalaman membangun konstruksi dalam Industri Migas.</li><li>- Berpengalaman dalam pembuatan konstruksi jembatan komposit rangka baja/beton.</li><li>- Berpengalaman dalam pekerjaan general civil work, pekerjaan pondasi, tiang pancang dan bored pile serta pembuatan konstruksi jalan.</li><li>- Berpengalaman dalam earth working di area baru (<i>grass root</i>).</li></ul></li></ol>

Bagi perusahaan yang berminat agar mengajukan Surat Permohonan diatas kop surat perusahaan dan melampirkan copy SIUJK, Neraca dan Laporan Rugi Laba tahun terakhir, dan SKT Migas serta menunjuk kontak person yang dapat dihubungi (Nama, No Telp, HP, Email-1, Email-2). Waktu pendaftaran: Pada hari kerja pukul 08.30 – 15.30 tanggal **17-21 Juli 2014** di kantor PT. Pertamina EP Cepu, Patra Office Tower Lt.5 Wing 3, Jl. Gatot Subroto Kav 32-34 Jakarta 12950 Telepon: 021 52 900 900. Keterangan mengenai lelang Pengadaan ini dapat dilihat di papan pengumuman perusahaan atau di website [www.pertamina-epcepu.com](http://www.pertamina-epcepu.com). Hanya Perusahaan yang memenuhi persyaratan pendaftaran diatas yang akan diundang untuk mengikuti proses Prakualifikasi.

Jakarta, 16 Juli 2014  
Panitia Pengadaan